

## Décès de M. François de Reynold

Le CICR a eu le grand regret d'apprendre le décès, survenu le 11 décembre 1984, dans sa quatre-vingt-deuxième année, de M. François de Reynold, ancien chef de son service du protocole.

Licencié en droit de l'Université de Fribourg, M. de Reynold était entré, le 1<sup>er</sup> avril 1943, au service italien de l'Agence Centrale des prisonniers de guerre. En janvier 1945, il avait été affecté au Service de liaison du CICR, transformé plus tard en Service de liaison et du protocole.

Nommé à la tête de ce service, auquel il a su donner un essor considérable, M. de Reynold a beaucoup contribué au développement des relations du CICR avec l'Office européen des Nations Unies, avec les agences spécialisées et les organisations non gouvernementales, qui venaient d'être créées et qui commençaient à s'établir à Genève. Il a représenté également le CICR à de nombreuses conférences internationales. En 1962, il s'est rendu en Afrique occidentale pour une mission auprès de plusieurs Sociétés nationales en formation.

Très connu dans les milieux internationaux, cet homme affable et courtois a mis au service du CICR un don exceptionnel pour les contacts à tous les niveaux. Il avait peu à peu tissé un réseau de relations qui ont été les plus utiles au CICR dans ses activités humanitaires. Aussi le Comité lui conservera-t-il une grande reconnaissance pour les services qu'il lui a rendus.

---